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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0158/2018  

Einwohneranfrage 

Herr H. 
99817 Eisenach 

 
Herr U. 

99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Stromkästen 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,   
wie Ihnen sicher bekannt ist, wurden im November 2018 in zwei großangelegten Aktionen 
der Bürgerinitiativen „Sicherheit für Eisenach“ und „Eisenach Hand in Hand“ auf unseren 
Vorschlag Schmiererei und Aufkleber auf 103 Verteiler/Schaltkästen in Eisenach von 
mehreren Gruppenmitgliedern überstrichen. Die Stadtverwaltung stellte die Originalfarbe zur 
Verfügung. Die entsprechende Genehmigung enthielt einige Auflagen, wie zum Beispiel eine 
umfassende Dokumentation mit genauen Standort der Verteiler und einem Vorher/Nachher-
Foto pro Station. 
 
II. Fragestellung 
 
1. In welcher Form werden die Informationen über die überstrichenen Verteiler/Schaltkästen 

ausgewertet? In welcher Form wird das Ergebnis veröffentlicht?  
2. Was wird die Stadtverwaltung unternehmen um das erreichte Ergebnis (103 schmierfreie 

Kästen) zu erhalten. Gibt es hierzu Vereinbarungen mit den Partnern wie EVB zur 
Gestaltung und Schutz der Kästen? Gibt es Kontrollen durch die Stadtverwaltung, z.B. 
deren Außendienste?  

3. Inwieweit wurden bzw. werden die von anderen Städte erfolgte Maßnahmen (Gestaltung 
Poster/Sponsor-Gestaltung mit Werbung/andere erfolgreiche Konzepte auf ihre 
Anwendbarkeit von unserer Stadt geprüft?  

 
 
 
 
 
 
Herr H. 
99817 Eisenach 
 
Herr U. 
99817 Eisenach 
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